

19 de enero de 2026

Ranking Merco Salud 2025

## **HM Hospitales afianza su posición de liderazgo con centros en posiciones de referencia y el servicio de Oncología Radioterápica más reputado de España**

- HM Sanchinarro y HM Montepríncipe se mantienen entre los cinco hospitales privados con mejor reputación sanitaria del país
- El Servicio de Oncología Radioterápica de HM CIOCC goza de la mejor reputación, liderando el ranking a nivel nacional
- Son 15 los centros de HM Hospitales situados entre los 100 con mejor reputación de España
- Entran por primera en el ranking los hospitales HM Gálvez, HM Santísima Trinidad y HM La Esperanza
- Estos resultados reflejan la solidez del modelo asistencial, médico y científico de HM Hospitales y su liderazgo sostenido en el sistema sanitario español

**HM Hospitales** refuerza su posicionamiento como uno de los grupos sanitarios con mayor reputación de España en 2025, según los resultados del **ranking Merco Salud** anunciados hoy, y que vuelven a situar a varios de sus hospitales y servicios entre los mejor valorados del país.

En esta edición, el **Hospital Universitario HM Sanchinarro** se sitúa **entre los tres hospitales privados con mejor reputación sanitaria** (escalando una posición respecto a los resultados de la edición anterior), mientras que el **Hospital Universitario HM Montepríncipe** **revalida** su presencia **en el Top 5** nacional, confirmando la fortaleza y continuidad de ambos centros como referentes del sistema sanitario privado español.

Junto a estos resultados, también destaca el reconocimiento obtenido por el **Servicio de Oncología Radioterápica de HM CIOCC**, que en 2025 repite con la mejor reputación de España, situándose en la primera posición del ranking. Este liderazgo reputacional de HM Hospitales ha sido, además reconocido con varias distinciones oficiales en el acto de Merco Salud, al que han acudido el **Dr. Antonio Cubillo Gracián**, director del **Centro Integral Oncológico Clara**

**Campal, HM CIOCC, la Dra. Carmen Rubio y el Dr. Pedro Fernández Letón en representación del Servicio de Oncología Radioterápica de HM CIOCC. Junto a ellos también han asistido la Dra. Pilar Múgica, directora médica territorial de HM Hospitales en Madrid y la Dra. Carmen Zurdo, directora médica del Hospital Universitario HM Montepríncipe.**

Para el **Dr. Juan Abarca Cidón, presidente de HM Hospitales**, “estos resultados generados por la valoración de nuestros principales grupos de interés avalan un proyecto sanitario construido con una visión a largo plazo, basado en el liderazgo médico, la integración asistencial y la apuesta decidida por la calidad y la innovación”.

En este sentido, el Dr. Abarca ha subrayado que “mantener posiciones de liderazgo en un monitor tan exigente como Merco Salud no es fruto de un resultado puntual, sino de un trabajo constante y compartido por todos los profesionales del Grupo. Que cada año incorporemos nuevos hospitales al ranking y que la Oncología Radioterápica de HM CIOCC sea reconocida como el servicio con mejor reputación de España, confirma que nuestro modelo asistencial funciona como un sistema integrado, coherente y orientado a ofrecer la mejor medicina posible, con independencia del territorio o del centro en el que se preste”.

“La reputación no se construye con mensajes, sino con hechos, con transparencia en la publicación de los resultados clínicos, con investigación, con innovación responsable y, sobre todo, con la confianza que nos otorgan los pacientes y los profesionales. Ese es el verdadero valor de este reconocimiento y el mayor estímulo para seguir avanzando”, concluye.

### **HM CIOCC, equipo de referencia y tecnología avanzada al servicio del paciente**

El liderazgo alcanzado un año más por el servicio de Oncología Radioterápica de HM CIOCC en el ranking Merco Salud 2025 responde a una estrategia integral que combina tecnología de vanguardia, equipos multidisciplinares altamente cualificados y una sólida red de colaboración nacional e internacional, consolidándose como una institución clave en la lucha contra el cáncer en nuestro país.

HM CIOCC cuenta con un equipo de profesionales de reconocido prestigio, una infraestructura tecnológica avanzada y un enfoque asistencial centrado en el paciente, que permite ofrecer tratamientos cada vez más precisos, seguros y personalizados en oncología radioterápica, adaptados a las características clínicas y biológicas de cada caso.

Para el **Dr. Antonio Cubillo**, este reconocimiento “es el resultado del trabajo de un equipo altamente especializado que ha sabido integrar la excelencia clínica, la tecnología más avanzada y la investigación traslacional en beneficio directo del paciente”. “Que la Oncología Radioterápica de HM CIOCC sea reconocida nuevamente el servicio con mejor reputación de España respalda un modelo asistencial que apuesta por tratamientos cada vez más precisos, personalizados y seguros, y por una forma de entender la oncología en la que la innovación y el trabajo multidisciplinar son fundamentales”, señala.

En este sentido, el Dr. Cubillo ha destacado que “la investigación es un eje estratégico de HM CIOCC, y gracias a la integración con el Instituto de Investigación Sanitaria y la Fundación de Investigación HM Hospitales, podemos trasladar de manera real y eficaz los avances científicos a la práctica clínica, mejorando los resultados y la calidad de vida de los pacientes”.

Esta integración entre asistencia, investigación e innovación permite trasladar de forma ágil los avances científicos a la práctica clínica, reforzando el compromiso de HM Hospitales con una oncología de excelencia, basada en la evidencia y orientada a generar valor real para los pacientes.

### Posicionamiento sólido y sostenido

En esta edición de Merco Salud, HM Hospitales ha situado a **15 de sus centros entre los hospitales con mejor reputación de España**, consolidando una presencia relevante dentro del Top 100 nacional. En concreto, el Grupo mantiene **2 hospitales entre los cinco primeros puestos del ranking** y cuenta con **4 centros situados en el Top 20**, uno más que en la anterior edición, lo que refleja el reconocimiento continuado de su modelo asistencial y de la labor de sus profesionales.

Cabe destacar también la evolución favorable de varios hospitales del Grupo ubicados fuera de la Comunidad de Madrid, que han mejorado su posicionamiento. En esta edición **escalan puestos**: **HM Nou Delfos**, en la posición 20, **HM Rosaleda** (27), **HM Modelo** (29), **HM Málaga** (39), **HM Regla** (34), **HM Santa Elena** (40) y **HM San Francisco** (48), confirmando la capacidad del modelo de red del Grupo para ofrecer resultados homogéneos en distintos territorios.

Además, entran por primera en el ranking los hospitales **HM Gálvez** (puesto 45), **HM Santísima Trinidad** (puesto 79) y **HM La Esperanza** (puesto 97).

Estos resultados consolidan la trayectoria de HM Hospitales como uno de los grupos sanitarios privados de referencia en España, gracias a una red asistencial integrada que comparte profesionales, tecnología, conocimiento y procesos

clínicos, garantizando una atención homogénea y de alta calidad, independientemente de la ubicación del paciente.

El ranking Merco Salud se elabora a partir de una metodología multistakeholder que integra la valoración de profesionales sanitarios, directivos, asociaciones de pacientes, periodistas sanitarios directivos de empresas farmacéuticas, miembros de la administración pública sanitaria y responsables de farmacia hospitalaria, lo que convierte estos resultados en un termómetro especialmente relevante de la reputación real del sistema sanitario.

### HM Hospitales

HM Hospitales es el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, cuenta en la actualidad con 7.500 profesionales que concentran sus esfuerzos en ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 policlínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

#### Departamento de Comunicación HM Hospitales

Sonsoles Pérez González

 914 444 244 ext.167  667 184 600

 [sperezgonzalez@hmhospitales.com](mailto:sperezgonzalez@hmhospitales.com)

 [www.hmhospitales.com](http://www.hmhospitales.com)